

# LE TRAFIC DES JEUNES ENFANTS RÉUNIONNAIS

Mardi dernier par avion

## 19 jeunes enfants exportés ?

### Le plus petit ne faisait que pleurer et répéter : « Mi ça va pas -- Mi ça va pas » !

Nous avons posé des questions précises au préfet Vaudeville au sujet d'un véritable traffic de jeunes enfants réunionnais.

Rappelons l'essentiel :

Devant l'échec de la "migration" des jeunes gens et jeunes filles créoles, l'administration n'organise-t-elle pas une sorte de rafle de jeunes enfants en vue de leur exportation en France ?

Evidemment le préfet a préféré garder le silence comme à chaque fois d'ailleurs

qu'une question gênante lui est posée.

Or mardi dernier, 19 jeunes enfants de 1 an à 14 ans, ont été embarqués dans l'avion à Gillot, sous la garde d'une religieuse qui les a accompagnés.

Ces pauvres petits faisaient peine à voir. Le plus petit pleurait et ne cessait de répéter : "Mi ça va pas" - Mi ça va pas" !!

Comme s'il savait, ce pauvre petit, qu'il allait quitter ce qu'il a comme famille et qu'il ne reverrait jamais plus son pays ?

Le préfet doit dire la vérité.

Qui sont ces enfants ? Pourquoi les a-t-on embarqués ? Vers quelle destination ? S'il y a exportation massive de nos enfants enlevés à

leur famille, qui sont les "négriers" responsables de cette exportation ?

Jusqu'où va aller ce traffic, si traffic il y a ? Et tout malheureusement, nous porte à croire qu'il est officiellement organisé.

Le préfet ne peut se taire plus longtemps.

D'ores et déjà, nous nous devons de mettre en garde les pères et mères de famille de ce pays. Avec l'arbitraire qui règne, toutes les raisons peuvent être bonnes pour enlever les enfants à leurs familles.

Les capitalistes français ont besoin de main-d'œuvre à bon marché - Vont-ils impunément faire rafpler nos enfants comme à l'époque on en rafplait pour en faire des esclaves ?

rement jugée  
enseignants